

Schupfart erreicht 900. Einwohner – Ein bedeutender Moment für die Gemeinde

Mit der Geburt von Arvid Schaab am 26. Februar 2025 hat Schupfart einen bedeutenden Meilenstein erreicht: Die Zahl der Einwohner stieg auf 900.

Der 900. Einwohner ist ein Symbol für die Attraktivität Schupfarts als Wohnort und das Engagement der lokalen Gemeinschaft. Der Gemeinderat zeigt sich stolz auf diese Zahl, die nicht nur die Zunahme der Bevölkerung, sondern auch die Vielfalt und den Zusammenhalt innerhalb des Ortes betont. Der 800. Einwohner konnte im Oktober 2016 gefeiert werden. Es liegen somit knapp 9 Jahre zwischen den Jubilaren. Aufgrund der regen Bautätigkeit ist der Gemeinderat optimistisch, den nächsten Jubilar oder die nächste Jubilarin bereits in ein paar Jahren feiern zu dürfen, wenn die magische Zahl von 1'000 Einwohnern erreicht wird.

Gemeindeammann René Heiz besuchte die junge Familie und überbrachte ein kleines Präsent, um den jungen Erdenbürger willkommen zu heissen. Wir wünschen der Familie alles Gute und weiterhin ein schönes Kennenlernen.

Der Gemeinderat



Gemeindeammann René Heiz (links) und die junge Familie mit dem 900. Einwohner Arvid